

1年間の主な活動

| 月 | 青年部執行部委員会 | 青年部委員会 | 活動の内容 |
|------|-----------|--------|---|
| 4 | | | |
| 5 | 5/9 | | 青年部執行部委員会 二日間に分けての新人研修 たくさんの方の新人の方に参加 してもらいました! |
| 6 | | | 6/5 全国青年部代表者会議 日本看護連盟通常総会 6/24 岐阜県看護連盟通常総会 |
| 6/27 | 6/27 | | 青年部執行部委員会 青年部委員会  |
| 7 | 7/12 | | 青年部執行部委員会 7/12,24 新人研修会 |
| 8 | 8/9 | | 青年部執行部委員会 現場視察 岩砂病院・岩砂マタニティにて  |
| 9 | 9/26 | 9/26 | 9/13 看護師の 「石田まさひろを応援する会」集会(岐阜) 青年部執行部委員会 青年部委員会 台風の中、参加してきました(´▽`) 9/29 第3回東海北陸ブロック ポリナビワークショップin三重  |
| 10 | | | ウェブアンケート導入(´▽`) スマートフォンを使い個人の意見も反映 なかなかお話しする機会のない 議員さん方を身近に感じました 10/6 第9回 岐阜県ポリナビワークショップ  |
| 11 | 11/7 | 11/7 | 青年部執行部委員会 青年部委員会 青年部委員!飛騨から美濃加茂へ126km縦断!  |
| 12 | | | 12/23 看護師の 「石田まさひろを応援する会」集会 (午前:飛騨高山市・午後:美濃加茂市)  |
| 1 | 1/23 | | 青年部執行部委員会 飛騨高山市 |
| 2 | 2/6 | | 青年部執行部委員会 2/23 全国ポリナビワークショップ in愛知 |
| 3 | 3/13 | 3/13 | 青年部執行部委員会 青年部委員会 美濃加茂市 |

~これからも現場の声を政治家にとどけます~

- 1.政治家との交流を深める(国会議員・県会議員)活動を推進します。
- 2.現場では子育てで色々な問題をかかえています。子育て支援についても継続して取り組みます。
- 3.ポリナビワークショップを年一回開催します。
- 4.広報活動として「ポリナビ通信」を定期的に(1回/年)発行し青年部の活動を報告します。



これからも看護職一人ひとりの力が必要。
そして各個人の意見が反映されるために、青年部は活動して行きます。

選挙に行こう! 投票しよう!

ご存知ですか?

参議院比例代表(全国区) 選挙の投票方法

全国どこからでも候補者名を書いて投票できる選挙です。
候補者名の得票数が多い順に当選します。

1枚目:都道府県選挙区
候補者名を
書いて投票
各都道府県で

2枚目:比例代表(全国区)
候補者名を
投票(政党名でも可)
すべての地域で

期日前投票を
利用しましょう!



編集後記

平成30年度、青年部活動のまとめを会員の皆様に報告
できます事を委員一同大変嬉しく思います。この一年間、私
たちの活動にご理解とご協力を賜りました各議員の先生方、
各施設の方に心より感謝致します。

これからも住みなれた地域で安心して暮らせるように、また
私たちがやりがいをもって働きやすい環境を作れるように活
動していきます。今後ともご指導とご協力をよろしくお願いし
ます。

青年部編集担当委員 久保田 浩気・高田 雪乃
青年部顧問 小原 万千子

岐阜県看護連盟ホームページ

ポリナビ通信の
バックナンバーも見てね!!



東洋羽毛 Sleeping seminar 「睡眠セミナー」無料サービスのご案内

◆こんなお悩みはありませんか?

- 夜勤明け、体は疲労しているのになかなか眠れない。
- 寝起きが苦手で起床時間ギリギリまで起きられない。
- 睡眠時間は長いのに、眠りの質に満足できない。

◆睡眠セミナーを無料で開催しています

東洋羽毛では「睡眠健康指導士」の資格を有した
講師による充実したセミナーをご用意しています。
研修会や勉強会、学会でのコーヒーマスターもご提供しています。

～お気軽にお問い合わせください～

フリーコール0120-14-2525

TUK 東洋羽毛東海販売株式会社 岐阜営業所
〒500-8383 岐阜県岐阜市江添3-1-11

ポリナビ

岐阜県看護連盟

青年部通信

第7号

2019年3月8日
発行所/岐阜県看護連盟
編集者/岩田 智博
〒500-8367
岐阜市宇佐南4丁目7番 1階東アミューズBR
TEL058-268-7340 FAX058-268-7345
E-mail: kangorenmeigifuken@cronos.ocn.ne.jp
URL http://www.gkr.jp/



看護師の「石田まさひろを応援する会」集会in美濃加茂

青年部委員長あいさつ

こんにちは。本年度より青年部委員長に就任しました岩田です。日頃は青年部の活動
にご理解・ご協力頂き深く感謝しております。さて、平成30年8月に岩砂病院・岩砂マタニ
ティにて県議会議員長屋光征先生、若井敦子先生、広瀬修先生、國枝慎太郎先生、参議院
議員石田昌弘先生の秘書である五反方正彦様にご参加いただき現場視察・意見交換会を
行いました。今回は看護師の基本的な業務や職責に注目し、施設での取り組みや現場職
員の声を届けました。

ポリナビワークショップでは、ネットアンケートを利用しより会場「参加」型への取り組
みができ盛り上げることができました。

これからも、青年部の活動を通し皆様の声を届けていきたいと思っております。今後とも岐
阜県看護連盟青年部をどうぞよろしくお願いいたします。



岐阜県看護連盟
青年部 委員長
岩田 智博



岐阜県看護連盟
会長 山口 絢子

会員の皆様 こんにちは
日頃は、看護連盟活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。
新年度を迎えるにあたり、4月には統一地方選挙、7月には第25回参議院議員選挙を控え、看護連盟組織は丸となって取り組まねばなりません。
中でも、若者・中堅層の選挙に対する関心度が大きく注目され、青年部組織も順当に整備されて参りました。
岐阜県では、昨年末「岐阜県看護対策議員連盟」第4回看護を考える会 勉強会が盛大に開催され、31名の県議議員の方々と交流を持つ事が出来ました。
これは、県青年部の年間行事として県議議員の方々を中心に、6回に亘る看護現場視察の実績でもあります。
すでに、県内の選挙区を一巡し、ますます交流を深めております。
選挙権は、国民に与えられた権利です。無にすることなく、皆で選挙に行きましょう。
青年部のますますの活躍を期待致します。

平成30年
10/6
土

第9回 岐阜県ポリナビワークショップ

テーマ **つなげる・ひろがる・看護の未来**
～住みなれた地域で人々が安心して暮らすには～

座談会 「看護の役割と仕事について、政治家と情報を共有する」

青年部活動視察報告 岐阜県看護連盟青年部委員 多賀 裕佳子

基調講演 テーマ：看護と政治の役割

講師：石田昌宏参議院議員 政策秘書 五反分 正彦



石田昌宏参議院議員
政策秘書
五反分 正彦

昨年10月のポリナビワークショップに参加し、青年部の皆さんの取組みを頼もしく思うとともに、仕事と連盟活動を両立されているご努力に心から敬意を表します。それに先立つ8月には、県議員の先生方と岩砂病院・岩砂マタニティ様を訪問させていただきました。ご関係の皆様へ改めてお礼申し上げます。
県議の先生方と、医療の現場を訪問し現場の声をお聞きするという岐阜県看護連盟の試みは、回を重ねるたび感慨に打たれます。診療科ごと地域ごとに、様々な課題を乗り越えるため現場の皆様が努力と工夫をしておられる様子を深く知ることができるからです。その感慨を県議の先生方と共有することは、看護現場の改善にとって大変重要です。「地域医療総合確保基金」という地域医療に関わる予算獲得については、県議の先生方の理解が欠かせないからです。これからも地方議員の方々を巻き込みながら連盟活動の大きなうねりを作っていきます。

岐阜県看護連盟 青年部の皆様、
いつもお世話になります岐阜県議議員
の長屋光征です。

さて、昨年の現場視察は、お産やリハビリテーション、予防医療をおこなっている岩砂病院・岩砂マタニティを視察させていただき、人口減少、少子高齢化が進み人生100年時代が提唱される現代において、今後ますます看護師の皆様への必要性は増すと同時に、オンライン診療や地域包括ケアシステムの構築等で看護師の皆様の役割も大きく変わっていくことを改めて学ばせていただきました。
私としても現場の看護師の皆さんからご要望もあり、昨年の岐阜県議会第5回定例会において特定看護師制度の助成制度についてを質問をさせていただき、現場の皆様の声は今後も県政の場で取り上げていく所存でありますので、看護連盟や青年部の皆様には引き続きのご指導をお願い申し上げます。
最後に看護師の皆様への感謝と皆様の声や思いを行政に届けることをお約束してご挨拶にかえさせていただきます。



岐阜県議議員
長屋 光征

この度の看護現場の視察は、
とても有意義な時間となりました。
意見交換では、疾病構造の変化や少子高齢化などにより医療をめぐる状況の変化にともない、総合的なケアが求められている中で、「支える医療」を担う看護職の重要性を改めて学ぶことができました。
私たちの生命と尊厳ある暮らしを守るためには、より良い看護ができる環境を整えていく必要があり、そのキーパーソンである看護の現場で働く方々の声を形にするにはどうしたら良いのか、看護が抱える諸課題の解決に向けて私たちも努力いたします。
また、今回のポリナビを通じて情熱あふれる若手看護職の方々と出会うことができ、青年部の方々の看護に対する真摯な姿にとっても感銘を受けました。
人の誕生から人生を全うするまで、あらゆる場においてご尽力いただいている看護職の皆様
に心より感謝申し上げます。



岐阜県議議員
若井 敦子

昨年8月9日、岩砂病院において現場研修会及び意見交換、そして10月6日、グランヴェール岐山において、ポリナビワークショップに初めて参加させていただいた事、私にとって大変勉強になり看護に対する皆様の真剣さや大変さを感じる事ができました。岩砂病院では、最新の設備を使い、常に患者さんにとって最善の方法がとられていることがよく分かりました。ポリナビワークショップでは、看護師の皆様が政治や政治家に対して、どの様に思っているのかが分かり、政治家としての課題をいただくことができました。私は常に自分が進めていることとして、県民・市民の皆様の為に良いことなのか、良いことだと思えたら進めると心がけています。今回の経験は、大変貴重であり、有難く感じています。私は皆様の応援者として更に勉強し、努力して参りますので、気軽にお声掛けいただけたらと思います。改めて、参加させていただいたことに感謝申し上げます。



岐阜県議議員
広瀬 修

岩砂病院・岩砂マタニティ 現場視察・意見交換会開催 平成30年8月9日実施

岩砂病院・岩砂マタニティでの看護現場視察や皆様との意見交換の場では、命の誕生を迎える現場や先進的なリハビリ施設そして皆様働く職場環境について、現地において説明頂き、正に「百聞は一見に如かず」、わかりやすく学ぶことができました。
意見交換の場においては、訪問看護について課題にあり、私としても今後の在宅医療・介護ニーズの増加に対応するためにも政策の推進の必要性をあらためて実感いたしました。
また第9回ポリナビワークショップにおいては、皆様から議議員・地方議会に対するイメージや感想を率直にお聞かせいただけたことは、今後の活動のあり方や地方議会は民主主義の学校とゆえんについてもあらためて考える機会ともなりました。
今後このような視察や意見交換の場を通じ、これからの岐阜県づくりや看護連盟の皆さまと共に、政策の実現にむけ、声をあげていく所存です。
今後ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。



岐阜県議議員
国枝 慎太郎



看護現場の視察を受けて

当院は132床の一般診療・出産・リハビリ・予防までを網羅した病院です。
今回、看護現場を視察いただく機会を得ました。視察の冒頭に当院の会議室にご案内した際、どの議員の方々も壁に掲げてある当院のビジョン「地産・地育・共創・友愛」に関心を持たれたことがとても印象的でした。当院においては、医療・介護・福祉の総合チームとして連携を図っていることを説明。実際の現場視察においては議員より当院産科が、このエリアの代表的な病院であるご意見をいただき、病棟の視察後は「すべてが新鮮だった」とのご感想をいただくことができました。回復期病棟視察の際、若い脳血管障害患者の社会復帰をめざしたリハビリテーションの1つである、ドライビングシミュレータの見学・体験をしていただきました。視察や意見交換など全体を通して、現場で働くスタッフの説明にとっても興味深く、真摯に対応していただきこの場をお借りし改めて感謝申し上げます。
今回のような機会はスタッフにとって、多忙な日々の業務への大きな励みとなりました。



岩砂病院・岩砂マタニティ
看護部長
森本 さき子

